

## 24.04.2008: Flurreinigung in Bezau

Geschrieben von: Tobias Bischofberger

---



Wie jedes Jahr beteiligten wir uns auch heuer wieder bei der alljährlichen Flurreinigung der Gemeinde Bezau. Nachdem unser angestammtes Gebiet "Greibenbach" vom Pfadiheim bis zur Mündung aufgrund der Verbauung heuer ausfiel, reinigten wir die Gebiete Grebenbach ab Hauptschule stromaufwärts sowie den Bereich Bezau - Klausostuo - Höhlenpark von allerlei Unrat und Müll. Insgesamt waren rund 40 PfadfinderInnen (von WiWö bis CaEx) mit LeiterInnen und Eltern an der Aktion beteiligt und wir füllten einige Säcke mit allerlei Dingen, die nicht in die Natur gehören. Highlight heuer war unter anderem ein altes Fahrrad sowie ein Autoreifen, der sich aber leider beim Abtransport "verselbständigte". Ein herzliches Dankeschön auch der Gemeinde, die uns als kleines Dankeschön zu einer Jause eingeladen hat. [Fotogalerie](#)